

Propiedad intelectual

Todos los elementos contenidos en este sitio web (incluyendo, pero no limitado a, texto, logotipos, contenido, imágenes, íconos y fotografías, entre otros) están protegidos por las leyes de Derechos de Autor y Propiedad Industrial nacionales e internacionales.

Los derechos de propiedad intelectual sobre los contenidos y el diseño de esta página web pertenecen única y exclusivamente a **METRA TRADING INTERNATIONAL** (en lo sucesivo "METRA") quedando expresamente prohibido su copiado, reenvío, retransmisión, modificación, reproducción, impresión, publicación, traducción o cualquier otro uso o modificación total o parcial sin la autorización expresa de METRA.

La prohibición de copia, a la que se hace alusión en el párrafo anterior, no tendrá validez, de forma exclusiva y limitada, respecto a la información contenida en "en las secciones: aviso de privacidad, aviso legal hoja técnica de especificaciones y certificado de análisis.

Sitios Web de terceros / Enlaces

Nuestro sitio web puede incluir enlaces a sitios web de terceros, por ejemplo, compañías, organizaciones o personas. Manifestamos expresamente que no tenemos nada que ver con los contenidos de páginas web enlazados con nuestro sitio web. Todos los enlaces con otros sitios web están solo disponibles como un servicio para los visitantes de nuestro sitio web. No somos responsables de los contenidos de otros sitios web ni de los daños resultantes de esos contenidos. Si usted decide acceder a sitios de terceros enlazados con nuestro sitio web, lo hace bajo su propio riesgo y responsabilidad.

Para cualquier asunto relacionado con este Aviso, utilice la sección de contacto de esta web.

Política de cookies

METRA por su propia cuenta o la de un tercero contratado para prestación de servicios de medición, pueden utilizar cookies cuando el usuario navega por el sitio web. Las cookies son ficheros enviados al navegador por medio de un servicio web con la finalidad de registrar las actividades del usuario durante su tiempo de navegación.

Las cookies utilizadas se asocian únicamente con un usuario anónimo y su ordenador, y no proporcionan por sí mismas los datos personales del usuario.

Mediante el uso de las cookies resulta posible que el servidor donde se encuentra la web reconozca el navegador web utilizado por el usuario con la finalidad de que la navegación sea más sencilla. Se utilizan también para medir la audiencia y parámetros del tráfico, controlar el proceso y número de entradas.

El usuario tiene la posibilidad de configurar su navegador para ser avisado de la recepción de cookies y para impedir su instalación en su equipo. Por favor consulte las instrucciones y manuales de su navegador para ampliar esta información.

Para utilizar el sitio web no es necesario que el usuario permita la instalación de las cookies enviadas al sitio web, o el tercero que actúe en su nombre, sin perjuicio de que sea necesario que el usuario inicie una sesión tal en cada uno de los servicios cuya prestación requiera el previo registro.

En todo caso las cookies tienen un carácter temporal con la única finalidad de hacer más eficaz su transmisión ulterior. En ningún caso se utilizará cookies para recoger información de carácter personal.

Aviso de Privacidad

La privacidad de sus datos personales es de gran importancia para METRA, por lo que hacemos de su conocimiento nuestro [Aviso de Privacidad](#).